
会長挨拶 　皆様こんにちは。先週は恒例の新そばを食べる例会でしたが、市内で急激にコ
ロナ感染者が増え、夜の例会はお酒も伴いどうしても密になるため、臨時の理事
会で急ではありましたが中止とさせていただきました。さて、本日は特別ゲスト
として声楽家でオペラ歌手そして大変人気のあるユーチューバーでもある「しお
たん」さんに来ていただきました。私も「しおたん」さんの東京芸大に受験した
ときのユーチューブを見せていただきましが、ものすごく頑張ったと感激いたし
ました。今日はたいへん楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。
また、今日は来年２月18日に行われるIMへの参加依頼の為、西ロータリークラ

ブ会長の市村さんと幹事の安部さんに来ていただきました。後ほどよろしくお願い致します。
　さて、早いもので12月師走となりました。私は師走と聞くと、毎年年間流行語大賞が思い出さ
れます。その年の出来事や世相がこの一言で表されていると感じるのは私だけでしょうか。そこ
で今回、ここ数年前の流行語大賞を振り返ってみたいと思います。
　2018年（平成30年）は「そだねー」、2019年（令和元年）は「ワンチーム」われわれ企業にとっ
ても大事な言葉と言えるのではないで
しょうか。2020年（令和２年）は３密、
2021年はリアル二刀流・ショータイム、
そして今年2022年は「村神様」となり
ました。王貞治さんのホームラン55号を
塗り替える56号を達成し、ここぞという
ときに実力を発揮する姿は、村神様と崇
めたくなっての言葉だと思います。いか
がでしたか。その年その時のいろんな出
来事が思い出されるのではないでしょう
か。今年もあと１ヶ月を切りました。１
年を振り返り、これからの新しい年に成
長と未来を感じながら我々南ロータリー
は進んでいきたいと思います。

第2363回例会 2022-12／6（火）天気（曇）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM 12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」
ビジター：市村　清勝 さん（山形西 RC）　安部　弘行 さん（山形西 RC）

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ジェニファーE.ジョーンズ　2800地区ガバナー ： 佐藤　孝子　ガバナー補佐 ： 後藤　憲一
会　長 ： 熊谷　昌和　幹　事 ： 佐々木　啓充　会報・史料委員会　委員長 ： 間木野　仁美
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　武田　浩敬 　　伊藤　健二　　渡邉　清則

「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



佐々木啓充 幹事

12月の誕生日は、伊藤健二君、大久保章宏君、菊川　明君の３名
の方です。おめでとうございます。

本日は５点ございます。
1．来週12月13日㈫は年次総会を開催いたします。来年度の会長・幹事・理事役員の発表がございますので、
ご出席くださいますようよろしくお願い致します。
2．先日の新そばを食う例会はコロナの感染状況を鑑みて残念ながら中止とさせていただきました。ロータリ
ー財団の寄付金100ドルと米山奨学会の寄付金を今週か来週の例会の時によろしくお願い致します。12月
のロータリーレートは１ドル138円となっております。先月よりも10円円高となっておりますのでどうぞ
この機会によろしくお願い致します。
3．11月14日㈪に山形市青少年健全育成講演会に中村直前会長、浅野会長エレクト、大久保パストガバナー、
佐々木の４名で参加いたしました。当クラブが山形市青少年育成会議の賛助会員になった事を講演会にてご
紹介いただきましたのでご報告いたします。
4．11月末にFAXしております月間スケジュールのクリスマス家族例会の会場がホテルキャッスルとなって
おりましたが、パレスグランデールの誤りでした。大変失礼致しました。会場はパレスグランデールとなり
ますのでよろしくお願い致します。
5．本日の例会終了後に理事会を開催いたしますので理事の方はお残り下さい。

幹事報告

委員会報告 親睦活動委員会　鉄　浩二 君

　ニコニコBOX　 熊谷　一幸 君
浅野　裕幸君　次週は年次総会です。よろしくお願いいたします。
大久保章宏君　西RC市村会長、安部幹事IMよろしくお願いします。
長沢　一好君　IM成功祈念いたします。
伊藤　健二君　誕生祝いありがとうございます。
本間　安信君　「しおたん」さん本日の出席ありがとうございます。
間木野仁美君　市村社長本日おいでいただきありがとうございます。
熊谷　昌和君　市村会長、安部幹事IM楽しみにしております。
佐々木啓充君　先月は地区大会参加ありがとうございました。
奥村　健二君　米山奨学会・財団寄付よろしくお願いいたします。
市村　清勝様（山形西RC）　IM参加よろしくお願いいたします
安部　弘行様（山形西RC）　本日のワールドカップサッカーに敬意を表します。

米山奨学生コウ・シクンさんに奨学金の贈呈。山形西RC会長の市村清勝様と安部弘行幹事が
ＩＭ（インターシティー・ミーティング）のＰＲに
いらっしゃいました。



ゲスト卓話

しおたん 氏

寒河江市出身、東京芸術大学声楽科卒業
ユーチューブを始めたきっかけは、５・６年前はネットに演奏を挙げるのが珍しかった。また、太っ

ているというコンプレックスを持っている方に自信を持たせたい等の理由から。

内容は地元の美味しいもの、観光地など家族を巻き込んで紹介している。

実家はさくらんぼ農家なので時期が来れば手伝いなども紹介している。

視聴者の年齢層は中高年が高い視聴率で、12歳～17歳 0.8％、18歳～24歳12％、25歳

～34歳 26％、35歳～44歳 24％、45歳～54歳 21.3％、55歳～ 64歳11.6％、65

歳以上4.6％です。また、男女別では男性13.6％、女性86.4％と圧倒的に女性の視聴者が多く

なっています。

現在、東京と山形を行き来し、恩返ししたいと頑張っています。これからも何かありましたら声掛

けしてください。

オペラ歌手兼ユーチューバー

オペラ歌手としてユーチューブ等で
活動しています。



12月度理事会報告
〈協議事項〉
　新入会員㈱ライフパートナー　代表取締役　山口　昌保　様の入会を協議し承認されました。
　下期会費について協議し上期と同額の115,000円で承認されました。
　新年会会費について協議し物価高騰の影響も鑑みて会費5,000円にて承認されました。
　浅野会長エレクトより山形南ロータリークラブ2023-2024年度理事（案）が提案され承認されました。
　12月13日㈫の年次総会にてクラブ全体の承認を受けます。
　また、ロータリー財団・米山奨学会の寄付のお願いを今週中に会員の皆様にFAXにてご案内する事
になりました。

2800地区公式Line友だち
登録をしてください。
役立つ情報をお届けいたします。
宜しくお願いいたします。

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５1名
５５名

２６名
４４名 88.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

11/15に開催されました山形市内７RC親善
ゴルフコンペで優勝された寺﨑利彦君の祝賀会
おめでとうございました。

烏賊の唐辛子醤油蒸し、揚げ豆腐と挽肉の煮込み、
白身魚の野菜甘酢あんかけ、白飯、漬物、スープ

本日のお料理本日のお料理


